Aschermittwochsgedicht 2024

Einen schönen guten Abend weiterhin.
Heute ist der Tag des Heiligen Valentin,
an dem sich die Menschen
weltweit Liebesbotschaften senden.
Können Sie mir sagen,
darf ich Sie fragen
warum ein holländischer Gärtner
den Valentinstag so gern mag?
Weil er dadurch auch in der sauren Gurkenzeit
Genügend Kunden für seine Tulpen hat.

Fasching ist vorbei.

Das fühlt sich an wie Zauberei.

Der zweite Mittwoch ist es erst im Februar in diesem Jahr.

und doch es ist Aschermittwoch.

Letzte Woche am schmotzigen Donnerstag, War unser Rathaus in Gefahr. denn eine wilde Schar nahm den Oberbürgermeister gefangen. Alles ist noch einmal gut gegangen. Wie ich aus der Homepage der Stadt erfahren hab waren es wie in jedem Jahr Kinder, die das Rathaus stürmten. Apropos Was macht ein Clown im Rathausbüro Na klar. Faxen. Ach so.

Was machen die Stadträte im Sitzungssaal.
Ja. Klar. Sitzen.
Sie lesen die Vorlagen digital.
Und kommen ins Schwitzen
Wenn der Fraktionsvorsitzende der FDP
Aus gegebenen Anlass

Wieder ein Mal

zusammenfasst,

Dass auch der Ursprung dieses Antrags

Auf dem Mist

Der FDP

gewachsen ist.

"Ricola" wird dann getuschelt und gezischt

"Wer hat's erfunden?"

Die Antwort weiß man in Sekunden:

Die Schweitzer.

Diese Werbung für die

Bonbons

Die ich auch gern mag

War stark.

Aber die Schweitzer sind nicht im Remsecker Gemeinderat.

Also wer hat's erfunden?

Die FDP.

Die FDP ist stark vor Ort

Und wir tun was.

Zum Beispiel das:

Letzten Donnerstag war unsere Mitgliederversammlung

Bei der wir unsere Kandidatinnen und Kandidaten

Für die Wahl zum Gemeinderat kürten.

Alle voll Elan und Schwung, manche älter andere jung

Die eine oder den anderen konnten sie eben

als engagierte Köchin oder engagierten Koche erleben.

Auf dem Foto im Wahlprospekt,

da wette ich drauf,

hat keiner mehr eine Kochmütze auf.

Am 26. Dezember im letzten Jahr verstarb der Bundestagspräsident. Er wurde 81 Jahr.

Der Staatsakt zum Abschied von Wolfgang Schäuble, bei dem viele prominente Politiker vertreten waren, unter anderem auch Emmanuel Macron, der französische Staatspräsident, der in seiner in Deutsch gehaltenen Rede

Schäuble einen Staatsmann, eine Säule Europas und einen Freund Frankreichs nennt.

fand am 22. Januar im Gebäude des Reichtages in Berlin im Plenarsaal des Bundestages statt.

Macron imponierte mir. Und vielleicht auch der Remsecker AG Städtepartnerschaften, die in diesem Jahr beim Neujahresempfang Von Oberbürgermeister Schönberger

die Alexandrine von Beroldingen Medaille verliehen bekam.

Ich denke an Andreas Schantz, der im Alter von 67 Jahren am 22. Januar verstarb.

Er war FDP Kreisrat und Kornwestheimer Stadtrat Sein Schuhgeschäft, das er im Jahr 2020 aufgegeben hat war eine Institution in der Kornwestheimer Innenstadt. Und das war Andreas Schantz selbst, der sich immer für den Einzelhandel eingesetzt hat, betonte der OB der Stadt. Die Fortschreibung des Einzelhandelskonzeptes für Remseck Ist abgeschlossen.

Das wurde vom Gemeinderat im letzen Frühjahr beschlossen.

Mein 10jähriger Enkel hatte mir demonstriert Wie eine Künstliche Intelligenz Recherche funktioniert.

Deshalb ist mir in den Kopf geschossen Ich frag mal die KI dazu. Sie antwortete im Nu:

In Remseck am Neckar, wo Wellen leise flüstern, Wo der Neckar sanft die Uferkanten küsst, Dort, wo Fachwerkhäuser in der Sonne glühen, Erblüht der Einzelhandel, bunt und vielfältig.

Die Straßen, ein lebendiges Mosaik, Von kleinen Läden, die ihre Türen öffnen, Von freundlichen Händlern, die mit Lächeln empfangen, Und Regalen, die Geschichten aus vergangenen Zeiten erzählen.

In der Neuen Mitte, wo sich Menschen begegnen, Wo das Rauschen des Neckars im Hintergrund erklingt, Finden wir die Schätze des Alltags: Frisches Brot, duftende Blumen, handgemachte Kunst. Die Sonne strahlt auf die Marktplätze, Wo das Leben pulsiert, wie der Fluss selbst, Und die Uhren scheinen langsamer zu ticken, Während wir zwischen den Regalen wandeln.

Einzelhandel, du bist das Herz dieser Stadt, Deine Türen stehen offen für alle, Von der jungen Familie bis zum weisen Rentner, Gemeinsam schaffen wir Erinnerungen, die bleiben.

Remseck am Neckar, deine Straßen sind Poesie, Deine Läden sind Verse, die das Leben besingen, Und wenn der Abend die Dächer in goldenes Licht taucht, Dann wissen wir: Hier, im Einzelhandel, sind wir zuhause.

Diese Interpretation der KI ist heiter und lebensfroh. Hoffentlich sehen das Hochdorfer, Neckargröninger und Neckarremser ebenso.

Remseck hat sich viel vorgenommen.

Die Stadt will das Zertifikat vom EEA bekommen.

EEA heißt European Energy Award.

Das klingt ein bisschen nach Academy Award

Das ist der Oskar aus Hollywood.

Den gibt es auch in Gold. Nun gut.

Das Zertifikat in Gold vom European Energy Award

bekommt diejenige Stadt

Die mindestens 75 Prozent

Der festgelegten Kriterien erfüllt hat.

Da meine erste KI Recherche einwandfrei.

lief, war ich noch einmal dabei.

Hier kommt Rechercheergebnis Nummer zwei:

In Remseck, wo der Neckar fließt,

ein Plan zum Klimaschutz erblüht.

Fünfzig und eins ist die Maßnahmen zahl,

Klimaschutz wird zur Chefsache gemacht,

und mit Herz und Verstand bedacht.

Das Ziel ist klar, wir streben an,

dass man 2050 eine reine und klare Stadt, sehen kann,

CO2 Bilanz, regelmäßig erstellt,

zeigt uns, was in der Welt fehlt. Ein Werkzeug, stark und mächtig, macht den Klimaschutz prächtig So schreitet Remseck voran, mit dem EEA-Programm im Anhang. Mit jedem Schritt, den wir gehen, wird ein sauberer Wind wehen.

Das ist die Auskunft zum EEA Programm, die ich von der KI bekam Für mich fühlt es sich gespenstisch an, was die KI so alles kann. Und mir fiel ein Bildung darf nicht allein Lesen, Schreiben, Rechnen sein. Kompetenz zu vermitteln Beim Arbeiten mit sozialen Medien Und dem Umgang mit Medienkonsum Haben auch etwas mit Lernen in der Schule zu tun. Es soll Firmen geben, die Computer gestützt, mit Falschmeldungen, Fake News oder Zeitungsenten, die öffentliche Meinung gezielt in eine Richtung lenken. Ich frage mich, ob das der Demokratie nützt. Oder ob es Missbrauch der Meinungsfreiheit ist Und es sich dabei um üble Intrigen handelt.

Ich denke, dass die Redensart
Nichts ist so stetig wie der Wandel
Schon jeder einmal gehört hat.
Gewandelt hat sich auch der Werbespot von Ricola
Jetzt sitzt ein Murmeltier da,
und sagt: Nimm einfach Ricola.
Und ewig grüßt das Murmeltier.
Am 09. Juni ist Gemeinderatswahl.
Die FDP bewirbt sich auch hier
Um ihre Stimme bei der Wahl.
Für Unentschlossene fällt mir ein:

Nimm einfach Ricola. Ist das Murmeltier nicht da Kann es nur die FDP sein.

Jetzt bin ich gleich nicht mehr da Und sage Viel Spaß noch. Nimm einfach Ricola. Die Bonbons sind für Sie, ja doch.